



Francisco Giner de los Ríos

Federación de la Comunidad de Madrid
de Asociaciones de Padres
y Madres del Alumnado
"Francisco Giner de los Ríos"

ASUNTO: Aplazamiento de la I Feria Pública de Enseñanzas Artísticas

Madrid, 10 de mayo de 2016

Estimados/as compañeros/as y amigos/as:

Como sin duda conocéis, la FAPA ha trabajado en los últimos meses para realizar la I Feria Pública de Enseñanzas Artísticas. Las fechas elegidas inicialmente eran los días 27 y 28 de mayo, el lugar era la RESAD (Real Escuela Superior de Arte Dramático). Finalmente esas fechas y esa ubicación se han mostrado inviables para desarrollar la feria con garantías de éxito, lo que ha llevado a la Junta Directiva de la federación a tomar la decisión de aplazar la misma.

A pesar de la implicación de muchas personas e instituciones, hacemos un agradecimiento especial a la gran disponibilidad de los centros de enseñanzas artísticas y al Director de la RESAD, la complejidad de la organización de un evento en el que el componente organizativo de carácter artístico tiene una gran importancia, y debe estar bien resuelto, aconseja a día de hoy cambiar de fechas y con ello casi con seguridad de ubicación.

La posibilidad de mantener la idea inicial pasaba, a estas alturas que faltan poco más de dos semanas, por realizar la feria con un nivel importante de cuestiones organizativas no bien resueltas y que podían poner en peligro la adecuada realización de la feria, algo que la FAPA ni desea ni considera adecuado que se produzca, sobre todo teniendo en cuenta que es la primera que se realiza y que la intención de todos los que nos hemos implicado en ello es dar la relevancia que merecen estas enseñanzas que se realizan en la red pública, lo que nos lleva a pensar que es mejor aplazar la feria que realizarla pensando que existen muchos factores actualmente que la pueden hacer fracasar jugando a ver si no falla nada grave.

Por ello, hemos tomado la decisión de aplazarla y pedimos disculpas a quienes puedan pensar que esto les perjudica o, simplemente, a quienes no estén de acuerdo con la decisión. Y les decimos que seguimos trabajando de este momento en una nueva fecha, que se dará a conocer cuando esté cerrada, y también en la necesidad de buscar un nuevo enfoque en cuanto a la ubicación y las posibilidades de ésta. No descartamos incluso que la feria se pueda realizar en los pabellones feriales que existen en la ciudad de Madrid.

Os mantendremos informados y esperamos que comprendáis nuestra decisión. Los eventos que propone la FAPA, además de que deben ser de interés, deben estar bien realizados.

Recibid un cordial y afectuoso saludo.



Fdo: José Luis Pazos
Presidente